

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Martes 18 de Julio de 2023 20:41

+ Más buenas noticias por la visita de AMLO; será deducible invertir para recuperar centros históricos; satisfechos con el festival del Mar Bermejo: más de 30 mil visitantes y saldo blanco; promueven a Ebrard; “hay tiro” por las casetas: renunció Canáan en el Cecop; Cajeme, panteón clandestino

GUAYMAS, Son.- Hubo coincidencia en que fue una gira extraordinaria la del presidente López Obrador por Sonora, como la calificó el gobernador Alfonso Durazo.

Y tiene razones abundantes para tal afirmación, no solo por la construcción de la planta de licuefacción de gas de 13 mil millones de dólares con todo lo implica esa macroinversión, sino por muchos anuncios más aún por desgranar.

Por cierto, el presidente volverá en diciembre a ver si avanza ese proyecto, para confirmar que no es llamarada de petate como en Guaymas y su planta para lo mismo de 2 mil 100 millones de dólares, aún en la primera piedra.

A la gira del fin de semana agregue usted anuncios sobre nuevas escuelas, vivienda, acueductos, pozos, carreteras --aparte de la Guaymas-Chihuahua que ya va casi a la mitad--, más los 2,500 millones de pesos que este año se invierten en la zona yaqui solo en el acueducto.

Hay seguimiento al esfuerzo de desarrollo y a la larga lista de acciones se suma este, mire:

Durazo le pidió apoyo al presidente para hacer, en los centros de las ciudades de Sonora, algo similar a lo que se hizo en el llamado perímetro "A" de la Ciudad de México para remodelar su centro histórico. Se definió el área y se autorizó hacer deducible al 100% toda inversión el mismo año que se haga.

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Martes 18 de Julio de 2023 20:41

Si eso detonó el desarrollo y crecimiento del histórico espacio, así ocurrirá en poblaciones de Sonora, donde ya hay gente haciendo esfuerzos por esa meta. Y habrá más al saber del estímulo a tal esfuerzo.

Tardará el mandatario estatal en resumir tanta información, que nos encamina hacia un mejor Sonora en el corto plazo, al dejar atrás los “gobiernitos” que nunca levantaron la vista hacia los grandes negocios que ahora se disputan con esa promoción intensa de Sonora en el mundo.

Claro que eso implica hacer cosas en este suelo y ya se hacen, como diseñar programas en educación superior y media superior. Por ejemplo, en agosto próximo, la Universidad de Sonora iniciará la Ingeniería en Semiconductores, y el Tecnológico Nacional de México la establecerá en 18 campus del país, 8 de los cuales se extenderán hacia la especialidad.

TRASCIENDE EL ÉXITO

La gran festividad cultural guaymense que acaba de terminar, trasciende por su éxito.

Satisfecho, el gobernador Durazo emitió este mensaje: “Con un saldo blanco, más de 30 mil personas disfrutaron del XX Festival Mar Bermejo 2023 en Guaymas, un evento familiar de gran relevancia artística y cultural; Gobierno del Estado y Municipal, seguiremos trabajando en colaboración para traerles estos extraordinarios eventos”.

La alcaldesa Karla Córdova por su parte, nos dijo que gracias a la participación de familias y visitantes el Festival fue todo un éxito. Agradeció “el invaluable apoyo del gobernador Alfonso Durazo y del secretario de Turismo Roberto Gradillas, para que este festival transcurriera con gran éxito y seguridad”.

Ya nos espera, dijo la señora presidente, en el Festival Mar Bermejo 2024.

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Martes 18 de Julio de 2023 20:41

Resalta, en efecto, el saldo blanco. Qué bueno. Se le atribuye a que no se autorizó la venta de alcohol, haciendo familiar la gran concentración. Buen ejemplo para los futuros representantes, que los del pasado --se supone-- ya no volverán.

También nos confirma la alcaldesa que desde hace una semana licitan la segunda etapa del pavimento para la Avenida Serdán. Ya están las bases en Compranet y la doctora garantizó que la modernización de la emblemática vía continuará, y vigilará que se hagan bien las cosas.

Tranquiliza esa oferta, pues hay voces acusando la falta de atención al proyecto y se quedarían en el papel objetivos ornamentales, así como el tendido de servicios subterráneos presupuestados. Veremos.

Además, en par de semanas iniciarán la pavimentación del segundo cuerpo en el bulevar Diana Laura Riojas, en Guaymas Norte, y hay avances para el de Las Villas.

GENTE DE EBRARD

La mañana de martes en el caluroso “Armida”, hubo desayuno de colaboradores de Marcelo Ebrard. Ya con el estomago lleno, ofrecieron rueda de prensa para hablar de su trabajo, que en Sonora coordina Jesús Villalobos, y en Guaymas es cabeza visible el exlíder petrolero Leonardo Rodríguez.

CASSETAS: TIRO CANTADO

También este martes, Alfonso Canaan presentó al gobernador del estado la renuncia a su puesto en la Coordinación Estatal para la Concertación de la Obra Pública.

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Martes 18 de Julio de 2023 20:41

Tiene qué ser, pues el líder del Movimiento por el Libre Tránsito, en su lucha contra la imposición de cobros donde hacen cómplices a oficiales armados en las casetas de la carretera federal 15, no puede ser agua y pescado al mismo tiempo.

Si va a luchar por el libre tránsito contra el gobierno federal, le pedirían a Durazo que lo corra; entonces, mejor hace su trabajo sin comprometer al amigo y los sonorenses le reconocerán su actitud congruente. Tiro cantado, pues, entre gobierno contra el pueblo, a través de este personaje.

TAMBIÉN HAY MALAS NOTICIAS

En marzo de 2017 la entonces fiscal Claudia Indira Contreras confirmó el intento de identificar 17 cuerpos --al final serían 22--, encontrados en fosas clandestinas por los colectivos Rastreadoras de Ciudad Obregón y Guerreras Buscadoras, en viviendas de las colonias Urbi Villa del Rey y Urbi Villa Real.

En noviembre de 2020 habían encontrado fosas con 14 cuerpos en Hermosillo y Obregón, aunque “solo” fueron 6 en la convulsionada Perla del Yaqui, en Urbi Villa Real.

Este lunes encontraron 8 más. La cifra sube, según indicadores del hallazgo de las heroicas mujeres.